

CUARTOSCURO.COM



Varios jóvenes opinan que la falta de propuestas innovadoras por parte de los candidatos no los han convencido de participar

## TEMEN ACTOS DE CORRUPCIÓN

# Inseguridad afecta ánimo de votantes

XIMENA GARCÍA

**Las recientes agresiones a candidatos, y hechos violentos en procesos pasados alejan a la población de las urnas**

Al menos de una semana de las elecciones, la percepción de inseguridad entre la población, aunada a las recientes agresiones a candidatos y candidatas en el Edomex, afecta el ánimo de los votantes.

Mientras los jóvenes que van a votar por primera vez señalan que las noticias de agresiones y hechos violentos en votaciones pasadas, los alejan de las urnas; hay quienes señalan que esa es justamente una de sus motivaciones para ejercer sus derechos políticos en las casillas.

De acuerdo con cifras del Inegi, nivel nacional, en marzo de este año, 61.0% de la población de 18 años y más consideró inseguro vivir en su ciudad, lo que se refleja en el Edomex.

Para Santiago Medina, quien va a votar por primera vez el próximo domingo, la falta de propuestas innovadoras por parte de los candidatos, además de las noticias de inseguridad y agresiones en torno al proceso electoral, no lo han convencido de participar en la jornada del 2 de junio.

"En verdad, si se siente muy tenso el ambiente de las elecciones ni siquiera el pensar en un candidato te hace sentir la seguridad de sus propuestas. Esto me incita a

anular el voto o no participar por las noticias que han salido en torno a agresiones".

En México son 26.2 millones de jóvenes de entre 18 y 19 años de edad los que tendrán la posibilidad de votar en las elecciones de 2024, lo que representa 30% del padrón electoral nacional.

En contraste, Enoc Peña, quien pertenece al grupo etario de la tercera edad, señaló que fue víctima de un secuestro hace 16 años, mismo que quedó impune y es justamente este evento el que lo motiva a participar de forma activa en la vida política del país.

"Voy a ir a votar, yo sufrí un secuestro. Me golpearon, me secuestraron, me robaron una camioneta, hice mi denuncia y nunca obtuve respuesta, precisamente por eso voy a ir a votar. Eso me motiva a buscar el cambio, eso y todas las situaciones que se viven de extorsión, de cobro de derecho de piso, de crímenes".

Aunque con posturas distintas, ambos entrevistados coincidieron en que la percepción de inseguridad y las cifras de crímenes que encabeza el Estado de México, inciden no sólo en el ánimo de los votantes, sino en la intención de participar en la jornada electoral de este domingo 2 de junio.

Al respecto, actores políticos de oposi-



**ENOC PEÑA,**  
CIUDADANO

**"Voy a ir a votar, yo sufrí un secuestro. Me golpearon, me secuestraron, me robaron una camioneta, hice mi denuncia y nunca obtuve respuesta, precisamente por eso voy a ir a votar"**

ción han realizado un constante llamado a las autoridades federales y locales a que se garantice el acceso al voto libre y seguro para las y los mexicanos.

Esto mientras que autoridades del Edomex aseguran que existen las condiciones para que se lleven a cabo las elecciones de forma pacífica.

En el Edomex, las elecciones serán vigiladas por 14 mil elementos de Secretaría de Seguridad estatal, además de que se dispondrá de cámaras de videovigilancia y drones para monitorear las zonas en las que se han detectado riesgos.